

OCIO/ESPECTÁCULOS | FERIA Real

El cambio de fechas, principal novedad de una Feria Real que mantiene el formato de ediciones precedentes

La programación dará comienzo a mediodía del sábado 30 de agosto y se desarrollará hasta la madrugada del 4 de septiembre

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 13 de agosto de 2014 - 19:47



Manteniendo en líneas generales el modelo y formato de ediciones precedentes, el adelanto de su inicio un día es la principal novedad de la Feria Real 2014, que este año se celebrará del 30 de agosto al 4 de septiembre.

Miguel Ángel Serrano, Alcalde en funciones al encontrarse María Luisa Ceballos de vacaciones, y Juan Ramón Valdivia, concejal delegado de festejos, han sido los encargados de presentar tanto los pormenores de la programación como el cartel anunciador de este año, realizado por el prieguense Manuel Bermúdez y en el que, como apuntaba Valdivia, “además de aunar todo lo que es importante en una feria, como el ambiente y

el traje de flamenca, tiene un toque turístico con la Fuente del Rey al fondo”.

En cuanto a la programación, uno de los aspectos destacados de este año es su adelanto, iniciándose las actividades en el recinto ferial a mediodía del sábado 30, inaugurándose a última hora de la noche el alumbrado extraordinario que dará paso a seis noches y cinco días de diversión, recordando en este sentido Miguel Ángel Serrano que el Pleno aprobó el pasado año la declaración del 5 de septiembre como fiesta local, “en lo que comúnmente se conoce como día de resaca”.

Una Feria que como indicó en varias ocasiones el edil de Festejos, “mantiene el modelo de la actual legislatura, aunque con algunos cambios”, haciendo referencia en este sentido a los dos conciertos que se han programado en la Caseta Municipal, “para dos grupos de edad totalmente diferentes”, en relación a la actuación en la noche del 30 de agosto de *Los Escarabajos*, y la de *Amigos de Gines* en la noche del 4 de septiembre.

Otra de las novedades destacada por Valdivia es la participación de la Banda de la Escuela Municipal de Música en el desfile de Gigantes y Cabezudos que partirá a las 22:30 horas del sábado 30 de agosto desde la plaza de la Constitución, haciendo referencia a la celebración del denominado Día del Niño, que este año será el martes 2 de septiembre, y en el que todas las atracciones, excepto la denominada Squads, tendrán un precio de 1,50 euros desde las 12:00 horas hasta el cierre de las mismas. Igualmente y tras la positiva experiencia del pasado año, el miércoles 3 de septiembre estará dedicado a los mayores, con un precio especial de las consumiciones para los mayores de 65 años en la Caseta Municipal, estando programadas una serie de actuaciones directamente relacionadas con este grupo de edad.

En cuanto al número de colectivos que instalarán sus casetas en el parque multiusos Niceto Alcalá-Zamora, Valdivia adelantaba que este año estarán presentes la peña taurina Curro Jiménez, la peña bética Rafael

Gordillo, las hermandades de la Columna, Dolores y Rocío, el Grupo Rociero, el Club Trompa, Setecross, los partidos políticos PP, PA, PSOE e IU, incorporándose este año la Hermandad del Mayor Dolor, que ocupará la parcela en la que en años anteriores se instaló la caseta de Albasur. A estos colectivos se unen la Caseta Municipal y la Caseta de la Juventud, que a fecha de hoy aún está sin adjudicar.

Por último, el edil de Festejos indicaba que el presupuesto de la presente edición puede rondar los 53.000 euros, puntualizando que los feriantes ingresan 48.000 euros, por lo que en palabras de Valdivia, “la Feria de Priego está muy balanceada en los ingresos y los gastos”.